



Temor en Siria tras llegada al poder de yihadistas

Description

El primer ministro en funciones de Siria, Mohamed Ghazi al-Jalali, anunció hoy que desconoce el paradero del derrocado presidente Bashar al-Assad y afirmó que hay miedo en sectores nacionales por la llegada al poder de los grupos yihadistas.

No tengo información sobre el paradero de al-Assad, mi último contacto fue ayer en la tarde, explicó el funcionario en declaraciones a la televisora Al Arabiya.

Espero que logremos la reconciliación nacional entre todos los sectores de nuestro pueblo, subrayó.

Asimismo, señaló que la mayoría de los ministros están en Damasco y afirmó que decidió quedarse en la capital para desempeñar su papel.

Al-Jalali reveló que sostuvo una conversación con Abu Mohammad al-Julani, figura principal de la alianza opositora encabezada por Hayat Tahrir al Shams (Organización para la Liberación del Levante, por sus siglas en árabe).

Este último fue fundador del Frente al Nusra, franquicia del grupo terrorista Al Qaeda en Siria, una organización acusada de numerosos crímenes en el país.

En estos momentos están bajo control de la oposición armada las principales ciudades del país, incluido la capital Damasco, Aleppo, Homs y Hama, aunque en oriente las urbes de Raqqa, Hasakah y Deir Ezzor están en manos de las fuerzas kurdas.

Mientras, la situación es incierta en torno a las provincias occidentales de Latakia y Tartus.

En las redes sociales ya comenzaron a circular videos sobre ataques y amenazas de los radicales contra miembros de las minorías, entre ellos cristianos, chiitas y alauitas, en un país conocido por su tolerancia.

Más de medio millón de personas murieron desde el inicio de la conflagración, en 2011, según diversos análisis.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024